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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 2年 10月 13日（火曜日） 第 2,832回        ＜例会報告 NO.10＞    

【月間テーマ】 経済と地域社会の発展・米山月間           新入会員卓話     佐藤 和幸 会員  

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング  

 

「 四つのテスト 」  

 

 

 

 

 

食事 

    本日の食事  

 

 

 

 

 

 

⑶ 会長挨拶                                      伊藤克也会長 

 皆さんこんにちは。先週に引き続き米山梅吉（翁）の国内のロータリークラブ

拡大について、話をします。 

郡山ロータリークラブは、昭和１１年５月１９日に設立された。会長となった橋

本万右衛門氏は、仙台にてロータリークラブ設立の動きがある。それよりも一歩

先に設立すべく、米山氏と芝染太郎（第７０地区幹事）が仙台に行った帰り郡山

へ立ち寄ってもらい、郡山にもロータリークラブを設立したい旨を伝えた。 

その年の３月に再び芝氏に来訪頂いて、一気に仮発会式を行い、２か月後の５月

（１９日）発会式（設立）となった。郡山ロータリークラブの発会式には、元国

際ロータリー会長のマッカロー夫妻が出席をされた。５月３日からの神戸での地

区年次大会に出席する予定であったが、天候不順による船の遅れによる予定変更

もあり、郡山に立ち寄ることが出来た。その１年後、認証状伝達式の際、米山氏は挨拶にて「皆さん今日は未熟

児が生まれた。人口５万人の町ですくすく伸びるかどうか不安、参会の皆さん、どうぞよろしく面倒見てくださ
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い」と述べたという記録があるそうです。 

米山氏が福島喜三次の協力を得てロー

タリークラブを作った事は、先週もお話

ししましたが、当時から量より質に重き

を置いていた米山氏としては、財界人の

トップらに働きかけ組織の考え方（思想）

を語りクラブの設立拡大を図ったものと

思われます。 

方や１年遅れとなった仙台のロータリ

ークラブ設立にあたっても、河北新報社の一力次郎氏を中心として、米山氏に仙台にお越し頂いて、「ロータリー

の話を聞く集まり」を開催しその席に出席した約３０名をもって設立総会とした。 

仙台ロータリークラブの創立会員の１人で、三井生命仙台支店長（当時）だった小橋一雄氏の記録に、理事長室

でのやりとりについて、当時３７歳の若輩に対して、まるで友人が同僚に対するような親しみを以て優しく迎え

入れてくれた。当時の人達と全然違った御様子に驚き感激してしまった。（米山氏は、６９歳のころ）まず、支店

長就任に対する喜びを述べられてから、ロータリーの歴史・現状・ロータリアンの使命等を詳細に説明されて、

就任後、先述の一力次郎氏に協力してロータリークラブの設立をするようにとの御依頼があったとの事です。 

私も会員の会社や荘内銀行の支店長室東北電力の所長室へ伺う機会があります。 

ロータリークラブ会員の特権ゆえの事ですが、こうした行為は、設立当時からあったものと感じられるエピソー

ドの様です。 

  

 

⑷ 幹事報告                                     小笠原信吾幹事 

 ・第８回理事会が行われました。１１月プログラムについてご承認いただきま

した。また，大山年度からの繰越金の使用用途について方向性を協議いたしまし

た。 

・ロータリーの友編集部より，会員の職場スナップ写真掲載の依頼が届いており

ます。個別にご相談させていただきます。 

・齋藤裕之会員より早退届をいただいております。 

  

 

 

 

⑸ 委員会報告 

〇雑誌広報・IT委員会  齋藤 圭央 委員長   

 

     ガバナー月信の紹介をする齋藤圭央委員長 

     当長井ロータリークラブの新入会員佐藤和幸 

     会員の記事が掲載されておりますので、是非 

     ご覧ください。 

 

 

 



    〇プログラム委員会 村田  剛 委員長 

 

     11月のプログラムについて 

      第 1週  11月  3日(火)  祝日(文化の日)休会 

      第 2週  11月 10日(火)   

企業訪問例会 ながめやま  バイオガス発電所 

            視察 AM11:00～12:00  視察終了後 昼食例会 

            集合時間 AM10:30 集合場所 中央会館 

      第 3週  11月 17日(火)  PM0:15～ タス例会場 

                   ゲスト卓話 エイチ・アンド・カンパニー 堀江 守弘 氏 

      第 4週  11月 24日(火)  祝日の週につき休会(11月 23日 勤労感謝の日) 

 

    〇奥様誕生日 

       大山友規憲 会員   齋藤 慎治 会員 

 

⑹ ニコニコ BOX 

 

伊藤 克也 会員  佐藤支店長の卓話に期待をします。 

小笠原信吾 会員  中島元支店長にゴルフ練習場でお会いしました。 

          皆様によろしくとのことでした。   

寒河江良一 会員  佐藤会員の卓話 を楽しみにしています。 

 

 

 

 

⑺  新入会員卓話 

    荘内銀行 長井支店 支店長 佐藤 和幸 氏   

    自己紹介 

     昭和 43年 3月生まれ 

     上山市生まれ 

     酒田市で育つ 

     小さい頃からサッカーに親しむ 

     40才で天童支店長に 

     長井支店で支店長 5店目、26代目支店長 

 

 

 

   FIDEA 

      「FIDEA」という名称は「信頼」を意味するラテン語の FIDESと「連携」を

意味する英語の ALLIANCEを組み合わせることで、「信頼で結ばれ、地域と共

に繫栄する金融グループ」を作り上げたい、という意志を表しております。 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍の経済状況について、笑いも交えながら様々なお話を頂きました。 

また、景気動向・消費動向についても資料用いて説明をしていただきました。 

最後にまとめとして「ウィズコロナに生き残りをかける」と卓話を締めくくってくださいました。 

 

 

 出席状況報告  

 

  本日の会員数 26名、全出席者数 21名 

 

              出席率は 80.7%です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会点鐘            


